

Oscar Serradilla estudiante de Mondragon Unibertsitatea en Cambridge

15/10/2015

Oscar Serradilla, estudiante de 4º grado de Informática en la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, desarrolló una aplicación para mejorar la seguridad vial. Pothole Avoider, así llamada la aplicación, es un sistema de seguridad que avisa al conductor de las incidencias de las carreteras, con el objetivo de reducir el riesgo de accidentes. Con esta aplicación consiguió el 2º premio en el programa Talemtun Startups de Telefónica. La finalidad de este programa es impulsar el emprendimiento entre estudiantes de carreras tecnológicas.

También se presentó como candidato en el Programa Labs de Telefónica. Y a finales de septiembre Telefónica y Mediatek comunicaron quienes serían los 10 estudiantes que se incorporarían en las instalaciones de Mediatek Labs en Cambridge, siendo Oscar uno de ellos. El 19 de octubre se va a Cambridge y allí trabajará en diversos proyectos relacionados con el diseño 3D, todos ellos orientados a las aplicaciones móviles.

